

# EG-Konformitätserklärung

Name/Anschrift des Ausstellers:

Halbach & Keplin GmbH & Co. KG  
Weberstrasse 6  
42899 Remscheid

Produktbezeichnung:

Einpoliger Spannungsprüfer bis 250 V Wechselspannung

Typenbezeichnung:

xx2553 Wiha 030065

Das bezeichnete Produkt erfüllt die Bestimmungen der Richtlinie:

**73/23/EWG  
mit Änderungen**

**"Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten betreffend elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen".**

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produktes mit den Bestimmungen der Richtlinie wird durch die vollständige Einhaltung folgender Normen nachgewiesen:

DIN VDE 0680 Teil 6:1977-04

Das VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut (EU-Kenn-Nr. 0366), Merianstr. 28, D-63069 Offenbach, hat das Produkt geprüft und zertifiziert. Der Zeichengenehmigungsausweis berechtigt zum Führen des untenstehenden Zeichens des VDE.



Zeichengenehmigungsausweis Nr. 40011832

Aktenzeichen

739300-3910-0006 / 50896 FG41 / LR



HALBACH & KEPLIN GMBH & CO. KG

Weberstraße 6 | Tel. 02191/5748-9

42899 REMSCHEID

Remscheid, 11.10.2004

(Ort, Datum)

(Rechtsverbindliche Unterschrift des Ausstellers)

# EC Declaration of Conformity

Issuer's name and address:

Halbach & Keplin GmbH & Co. KG  
Weberstrasse 6  
42899 Remscheid

Product:

Single- pole voltage tester up to 250 V a.c.

Type designation:

xx2553 Wiha 030065

The designated product is in conformity with the European Directive:

**73/23/EEC**  
**including amendments**

**"Council Directive of 19 February 1973 on the harmonization of the laws of the Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits".**

Full compliance with the standards listed below proves the conformity of the designated product with the provisions of the above-mentioned EC Directive:

DIN VDE 0680 Teil 6:1977-04


The VDE Testing and Certification Institute (EU Identification No. 0366), Merianstr. 28, D-63069 Offenbach, has tested and certified the product granting the VDE Licence for the mark(s) as displayed.



Licence No.  
File Reference

40011832  
739300-3910-0006 / 50896 FG41 / LR

Remscheid, 11.10.2004  
(Place, Date)

**HALBACH & KEPLIN GMBH & CO. KG**  
Weberstraße 6 · Tel. 02191/5748-9  
42899 REMSCHEID

(Legally binding signature of the issuer)